

## **Sonja Nauer, Mägenwil**

Als Pflegefachfrau, als langjährige Samariterlehrerin und nicht zuletzt auch als Mutter habe ich die eine oder andere Notfallsituationen erlebt und war jedes Mal dankbar, meinen Rucksack mit Wissen dabei zu haben und Erste Hilfe leisten zu können.



Da ich wichtig finde, dass viele Menschen Erste Hilfe leisten können, freue ich mich sehr, wenn ich dieses Wissen auch weitergeben darf. Auch in Religionsunterricht und Katechese ist es wünschenswert, dass die zuständigen Personen Erste Hilfe leisten können. Die Kinder und vor allem auch die Eltern sind dafür dankbar! Nun freue ich mich, auch Ihnen einen Rucksack mit Wissen nach diesem Kurs mit auf den Weg geben zu dürfen.